

Protokoll zum Gemeindeausschuss am 05.05.2022

Teilnehmende: A. Hartmann, W. Führt, H. Liley Gertig, H. J. Liley, G. Prinsen, A. Strangfed, M. Huckschlag, M. Rosenbaum, K. Prinsen (Protokoll)

TOP 1: Berichte aus den Gruppen

Kindergärten:

- Die personelle Situation hat sich entspannt: Es gibt eine neue Kollegin.
- Ansonsten läuft es gut.

Corbacher:

- Der Jahresabschluss wurde festgestellt.
- Wenn Herr Kunigk in Rente geht, wird Frau Kujath vermutlich eine Stelle in Vollzeit bekommen.
- Zur Planung des Sommerfests gibt es am 1.6. ein Treffen.

Kleiderkammer:

- Es gab eine Flut an Spenden, die sortiert werden mussten und für die es nicht genug Platz gibt.
- Sukzessiv kommen Personen aus der Ukraine. Dabei ist es besser, wenn sie extra einen Termin vereinbaren, damit sie mehr Zeit zum Gucken und Anprobieren haben.
- Sprachlich kommen die Helfer und Helferinnen der Kleiderkammer mit Englisch und mithilfe einer App zurecht.

KV:

- Es gab eine Sitzung. Der neue Verwaltungsleiter des Pastoralen Raums Herr Vetter hat sich vorgestellt.
- Der Haushalt wurde beschlossen.
- Es soll eine neue Krippe zwischen 5000 und 50.000€ angeschafft werden. Dazu sollen Krippenfiguren ab nächster Woche in der Kirche ausgestellt werden, damit die Gemeinde die Entscheidung mittreffen kann. Vielleicht die Abstimmung über Zettel.
- Frau Vieße hat zum 30.9. gekündigt, um in Ruhestand zu gehen.
- Ab Anfang Mai gibt es Baumaßnahmen am Pfarrhaus: eine Wand muss trockengelegt werden.
- Der Fanfarenzug Hagen hat angefragt, ob er im Pfarrheim proben darf. Stattdessen hat der KV ihnen die Liobakapelle angeboten. Dort üben sie jetzt.
- Das Erdgeschoss im Pfarrheim wird renoviert. Der große Saal soll dann durch eine faltbare Wand getrennt werden können. Wann es losgeht, ist noch unsicher (irgendwann im Verlauf dieses Jahres). Währenddessen wird das Erdgeschoss für alle Gruppen nicht zu nutzen sein.
- Die Kirche soll eine elektrische Schließanlage. Es wird auf eine Antwort der zuständigen Firma gewartet.

KjG:

- Die KjG setzt ihr Jahresprogramm fort. Zu den monatlichen Aktionen und zum offenen Treff am 1. Freitag im Monat kommen 5-20 Kinder.
- Für das Zeltlager gibt es bislang ca. 40 Anmeldungen.

Kommunionvorbereitung:

- Das Üben hat stattgefunden. Am Sonntag sind drei Erstkommunionfeiern.
- Ein Kind hat sich entschieden, erst im Herbst zur Erstkommunion zu gehen.
- Vergleichen mit den letzten Jahren waren in der Vorbereitungszeit viele Erstkommunionkinder in den regulären Gottesdiensten.

Messdiener

- Die Messdiener hoffen, dass zwei Geschwisterkinder und vielleicht 2-3 andere Kinder unter den Kommunionkindern finden, die Messdiener*in werden möchten.

Eine-Welt-Kreis:

- Der Eine-Welt-Kreis trifft sich am 18. Mai.

Lektor*innen/Ordner*innen:

- Am 11. Mai gibt es ein Treffen zum gemütlichen Beisammensein.
- Ab jetzt sind in Gottesdiensten keine Ordner*innen mehr nötig.
- Es gibt nur noch drei Kommunionhelfer*innen. Deswegen sind künftig die Vorabendmessen nicht mit Kommunionhelfer*innen besetzt. Herr Rehwald könnte kurzfristig Personen beauftragen, den Dienst auch ohne Kurs zu übernehmen. Es werden Personen gesucht, die die Kommunionhelfer*innen unterstützen.
- Das Sicherheitsbüro hat angemerkt, dass in Gottesdiensten Ersthelfer*innen vorhanden sein müssen. Es wäre praktisch, wenn die Kommunionhelfer*innen und Lektor*innen Ersthelfer*innen wären, weil die ohnehin immer in den Gottesdiensten sind.

GPGR:

- Der GPGR hat sich getroffen.
- Am 24.09. soll der „Tag der Begegnungen“ für die Gemeinden unseres Pastoralen Raumes auf dem Gelände der Waldlust stattfinden. Es soll ein offenes Angebot sein, bei dem die Menschen unserer neun Gemeinden die Gelegenheit der Begegnungen bei Getränken und Speisen nutzen können. Desweiteren sind Gesprächsrunden und kreative Angebote geplant, an denen man teilnehmen kann, aber nicht muss. Es soll auch einen Shuttle-Service geben. Beginnen soll die Veranstaltung mit einem Gottesdienst und gegen 18 Uhr enden.

Kfd

- Es findet im Hagener Westen das Marientragen statt. Dazu war heute ein St. Michael der Auftakt und am 11.5. (18 Uhr) in St. Konrad und am 25.5.(9Uhr) in St. Bonifatius finden Marienandachten statt.

Musik:

Orgel:

- Die Orgel wird in Gottesdiensten sehr vermisst. Ein Orgelspieler wird gesucht. K. Prinsen fragt in der Musikschule nach, ob es Schüler*innen gibt, die Interesse hätten.
- Der Orgelomat hat nicht gut funktioniert und wurde zurückgegeben. Herr Vetter wird sich um einen neuen kümmern.

Musikgruppen:

- Die Musikgruppen fangen so langsam wieder an zu üben.
- Die Stimmbänd hat sich letzte Woche getroffen, Filiae trifft sich nächste Woche. Novitas hat auf einer Erstkommunionfeier in Vorhalle gespielt.
- Am 29.5. gibt es ein Treffen der Musikgruppen, auf dem die aktuelle Lage besprochen werden soll. Sie schauen, wie oft sie in Zukunft Gottesdienste begleiten können.

Firmung

- Firmung findet am 1.4. statt. Der Gottesdienst findet unter 3G-Voraussetzungen statt.

Familiengottesdienstkreis:

- Ab September werden an jedem 2. Sonntag im Monat Familiengottesdienste mit G. Prinsen und E. Morawietz stattfinden.

TOP 3: Kar- und Ostertage

- Palmsonntag waren sehr viele Personen in der Kirche.
- Donnerstag (mit Fußwaschung) und Freitag war es wie immer.
- Es gab überschaubare Blumenspenden, die 3x ausgereicht haben.
- Samstag gab es ein kleines Osterfeuer, das von ein paar Leiter*innen der KjG und Herrn Stark und Herrn Schmidt aufgebaut wurde.
- Das Osterfeuer und das Beisammensein mit den Getränken waren gelungen.
- Es gab zu viele Eier. 100 hätten ausgereicht.
- Ostermontag wurden von der KjG Süßes und die restlichen Eier im Pfarrgarten verteilt. Die Schokolade ist geschmolzen. Es war gut, dass die Eier auch versteckt worden sind. Es waren weniger Kinder da als sonst.

TOP 4: Ausblick auf die Möglichkeiten, ein Sommerfest zu feiern

- Termin: 13.08.
- Es soll „nur“ ein Abend auf dem Heiligen Berg geben, um gemeinsam einen schönen Sommerabend ohne großen Aufwand zu verbringen. Trödel und Büchertrödel soll es nicht geben.
- Es soll keine Musik geben, aber vielleicht bringt jemand eine Gitarre mit.
- K. Prinsen fragt jemanden nach einem Plakat.
- K. Prinsen fragt Frau Vieße, ob sie Getränke und Würstchen bestellt.
- Es sollen Würstchen gegrillt werden. Aber es braucht kein Zelt.
- Bei einem nächsten Treffen, das vor allem Planungstreffen für den Abend auf dem heiligen Berg sein soll, werden Einzelheiten (Wer holt/verkauft Getränke, wer baut auf/ab) geklärt.

Sonstiges

- Wir wollen den Trödel im Keller loswerden. Dazu soll im September nach dem (Familien-)Gottesdienst ein Trödel im Pfarrheim stattfinden.
- Termin: 11.9. (unter Vorbehalt, dass unten im Pfarrheim nicht renoviert wird).
- Nach den Sommerferien soll es Werbung geben.
- K. Prinsen fragt die KjG, ob sie Waffeln und Crepes verkaufen können.

Nächster Termin: Mo., 27.06.2022 um 19:30 Uhr